

Межрегиональная общественная организация  
«Центр лингвистических исследований имени  
А. А. Худякова»

ПРОТОКОЛ

16 июля 2016 г.

№ 9

г. Архангельск

Общего собрания

Председатель – И. М. Нетунаева.  
Секретарь – Е. С. Коканова.

Собрание проведено в дистанционном режиме.

Участвовали действительные члены межрегиональной общественной организации «Центр лингвистических исследований имени А. А. Худякова» (далее ЦЛИ):

Бахмутова Елена Анатольевна  
Бахумтов Сергей Валентинович  
Клепикова Татьяна Альбертовна  
Коканова Елена Сергеевна  
Лошаков Руслан Анатольевич  
Нетунаева Ирина Михайловна  
Сарыджаолу Айсель  
Фэн Хуэй-Сянь  
Чухарева-Худилайнен Анна Андреевна  
Чухарев-Худилайнен Евгений Михайлович

Участвовали ассоциированные члены ЦЛИ:

Цянь Маньмань

Общее количество действительных членов ЦЛИ: 12 чел.  
Кворум есть.

Повестка дня:

1. Внесение изменений в устав ЦЛИ. Сообщение Чухарева-Худилайнена Е. М.

1. СЛУШАЛИ:

Чухарева-Худилайнена Е. М. – о внесении изменений в устав ЦЛИ.

В связи с изменениями законодательства Российской Федерации в отношении общественных объединений (федеральный закон от 21.07.2014 №236-ФЗ, федеральный закон от 02.06.2016 №179-ФЗ) необходимо привести устав ЦЛИ в соответствие с действующим законодательством.

РЕШИЛИ:

1.1. В статье 1 устава изложить пункт 1.6 в следующей редакции: «Организация имеет круглую печать, содержащую полное наименование Организации, а также бланки и иные средства индивидуализации.»

1.2. Дополнить статью 5 устава пунктом 5.6 следующего содержания: «Учёрный секретарь НТС является единоличным исполнительным органом Организации, организует выполнение решений общего собрания и НТС, представляет интересы Организации и ведёт официальную переписку от её имени.»

ГОЛОСОВАЛИ – единогласно.

Председатель (электронная подпись) И. М. Нетунаева  
21 июля 2016 г.

Секретарь (электронная подпись) Е. С. Коканова  
17 июля 2016 г.

The Interregional Public Organization  
“A. A. Hudyakov Center for Linguistic Research”

MINUTES

16 July 2016

No. 9

The City of Arkhangelsk

Of the General Meeting

Chairperson – Irina M. Netunayeva.  
Secretary – Elena S. Kokanova.

The meeting was held remotely.

Participating Full Members of the Interregional Public Organization “A. A. Hudyakov Center for Linguistic Research” (hereinafter CLR):

Elena A. Bakhmoutova  
Serguei V. Bakhmoutov  
Tatiana A. Klepikova  
Elena S. Kokanova  
Ruslan A. Loshakov  
Irina M. Netunayeva  
Aysel Saricaoglu  
Hui-Hsien Feng  
Anna A. Chukhareva-Hudilainen  
Evgeny M. Chukharev-Hudilainen

Participating Associate Members of CLR:

Manman Qian

Total number of Full Members of CLR: 12.  
There is quorum.

Agenda:

1. Amending the Charter of CLR. Remarks by Evgeny M. Chukharev-Hudilainen.

1. HEARD:

From Evgeny M. Chukharev-Hudilainen on amending the Charter of CLR.

Due to changes in the legislation of the Russian Federation concerning public associations (Federal Law dated 21 July 2014 No. 236-FZ, Federal Law dated 02 June 2016 No.179-FZ) it is necessary to bring the Charter of CLR in compliance with the current legislation.

RESOLVED:

1.1. In Article 1 of the Charter, modify Section 1.6 to read as follows: “The Organization shall have a round seal containing the full name of the Organization, as well as letterheads and other means of identification.”

1.2. Extend Article 5 of the Charter by adding Section 5.6 to read as follows: “The Learned Secretary of the STC shall be the sole executive body of the Organization, shall organize the execution of the decisions made by the General Meeting and the STC, shall represent interests of the Organization, and shall conduct official correspondence on its behalf.”

VOTED – unanimously

Chairperson (electronic signature) Irina M. Netunayeva  
21 July 2016

Secretary (electronic signature) Elena S. Kokanova  
17 July 2016